



# Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ

2022-23年度 第2650地区スローガン



## 「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針

『わくわくと感動と  
思いやりの心で  
奉仕しよう』

会長 大橋 良史

第3033回  
11/11(金)

11月第2例会

点鐘:12:35

テーマ「我が人生、フォークダンス」

県フォークダンス連盟副会長

卓話 山下 重幸 様

第3034回  
11/18(金)

11月第3例会

点鐘:12:35

わくわくする例会 文化芸術プログラム

二胡・ギター

鈴木 隆志 様

第3035回  
11/25(金)

11月第4例会

点鐘:12:35

テーマ「100年に一度のチャンスに向けて」

福井県観光連盟会長

卓話 山田 義彦 様

11/11(金)

### 第3033回

4つのテスト

出席率 62.5%

鯖江商工会議所 4階大ホール

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘  
四 つ の テ ス ト  
ロ タ リ ー ソ ン グ  
会 長 の 時 間  
幹 事 報 告 等  
プ ロ グ ラ ム  
閉 会 点 鐘

ロータリーソング



それでこそ  
ロータリー  
西尾 俊一  
ソング委員長

会長の時間



大橋 良史 会長

本日は11月11日です。そろ目の日ですね。昔テレビのCMでポッキーの日とやっています、それが

印象的だったので少しいろんな記念日があると思えば、一般社団法人日本記念日協会という団体がありました。その情報によると11月11日は59件の記念日があり日本で一番記念日が多い日です。2番目は10月10日と野呂幹事の誕生日8月8日だそうです。

11月11日の記念日をピックアップしますと、酒井副会長はミズノの製品を作られていますが、「サッカーの日」スポーツ用品メーカー・ミズノの直営店・エスポートミズノが制定。

サッカーが11人对11人で行うスポーツであることから。幸道さんのお仕事の介護関連でも「介護の日」厚生労働省が2008(平成20)年に制定。日附は前年に実施されたパブリックコメントに基づいて決定したもので、「いい日いい日」の語呂合せから。

我が姉妹クラブの村上RC「鮭の日」新潟県村上市が1987(昭和62)年に、大阪市中央卸売市場「鮭の日委員会」が1992(平成4)年に制定。これらとは別に築地市場「北洋物産会」も制定。「鮭」のつくりの「圭」を分解すると「十一十一」になることから。

また、その日本記念日協会の記念日検索でロータリークラブと検索しますと、1件だけありました。

神奈川県秦野市(はだの)「秦野名水ロータリークラブ」が制定。2017年に創立30周年を迎えた同クラブの長年の奉仕活動や異業種交流活動を記念するとともに、2015年に環境省が開催した「名水百選選抜総選挙」で「おいしい秦野の水～丹沢の雫～」がおいしさの素晴らしい名水部門で1位となったことなどから、市民のために丹沢の美しい自然と環境を守っていくことが目的。日付は同クラブが設立された1987年10月17日から。ちなみに記念日の登録料は15万円かかるそうです。鯖江市で検索してもありませんでしたが、めがねで検索しますと、メガネの愛用者の方々に感謝の気持ちを表そうと、日本眼鏡関連団体協議会が1997年に制定。日付けは10月を10、1日を01とすると「1001」と表記することができ、両端の1がメガネのツルを、内側の0がレンズと見立てることができ、メガネの形を意味していることから「メガネの日」に。

ロータリークラブでも、誕生祝いや結婚記念日をお祝いしています。とても良いことだと思います。私も会社のスタッフの誕生日にそれを習って手紙を添えて商品券をプレゼントしています。

1年365日、様々な記念日がありますが、それを家族や友人・知人と祝って共に幸せな人生が送れたらと思います。

会長の時間は以上でございますが、この時間を使わせていただき、会員の皆様に次々年度会長の選出なら

びに次年度理事選挙の告示についてお話しさせていただきます。

今日は、12月第2例会である9日に行うクラブ年次総会の1か月前です。当クラブ細則第3条第1節の定めに従い、次の通り、通告と告示等を行いますので、宜しくお願いします。

①まず、次々年度会長について、「12月9日(第2例会)の年次総会において、次々年度会長の選出を行うこと」を会員の皆様に通告いたします。

そこで、その選出方法について会員の皆様にお尋ねします。「投票に委ねますか、それとも指名委員会に委ねますか」。どちらにされるかご意見をお願いしたいと思います。指名委員会に委ねるとの意見がありますが、ご異議ございませんか?→異議なし

ご異議ないようでありますので、次々年度会長の指名については指名委員会を設置することにいたします。それではこれもクラブ細則に従い、私から直ちに指名委員を任命いたします。この指名委員会は現会長である、私、大橋良史と次年度会長 酒井雅憲氏及び会長経験者3名の計5名により構成するものです。それでは、指名委員には、酒井会長エレクト、帰山直前会長、幸道会員、田村会員にお願いし、私、大橋の5名で委員会を実施しますので宜しくお願いします。

なお、この指名委員会は、次々年度会長候補者を指名し、年次総会(12/9)1週間前の例会(12/2第1例会)において、その次々年度会長候補者の氏名を公表することとします。

②続いて要請を行います。次年度会長 酒井雅憲氏に対して、次年度理事候補者6名、次年度会計及び副幹事(次々年度幹事)の指名を要請します。次年度会長 酒井氏は、候補者を指名し、年次総会1週間前の例会(12月第1例会)において、その氏名を発表していただきますようお願い申し上げます。

以上、次年度、次々年度の人事に関してクラブ細則に基づき、告示と通告と要請をさせていただきました。関係各位にはお世話になりますが、何卒宜しくお願いいたします。

県フォークダンス連盟副会長

卓話 山下重幸様 テーマ「我が人生、フォークダンス」



**卓話者紹介 田村 康夫 プログラム委員長**  
 大変お忙しい中、山下重幸様にお越しいたごきまして。山下さんは福井県フォークダンス連盟の副会長をされています。フォークダンスというと、「オクラホマミキサー」とか「マイムマイム」など、知らない方は居られないと思います。日本フォークダンス連盟は、大変大きな組織で5つの踊りがあります。「民謡・フォークダンス・スクエアダンス・レクリエーションダンス・ラインダンス」の5つの踊りで、福井県はその中で、「民謡・フォークダンス・スクエアダンス」の3つで教会を運営しております。山下先生は「スクエアダンス」の第1人者であります。本日は、どうか宜しくお願いします。



**卓話者 山下 重幸 様**  
 私は1968年、福井大学に入学して、福井大学ポピュラーダンス研修部に入部、それ以来、現在に至るまで、フォークダンスを心から楽しんでおります。活動も順調で、週4回の定例会を持ち、またそれに関連した行事等も開催され、充実した毎日を送っております。

一般的にフォークダンスといえば、オクラホマミキサー、コロボチカ、マイムマイムをイメージされると思いますが、正直もともと奥が深いものだと思います。

本来、フォークダンスは民族(郷土)舞踊と訳されます。各国それぞれの民族で踊られているものすべてがフォークダンスだということです。古くから踊り嗣がれてきた踊りですが、近年踊り始められたものも含まれます。また、曲それぞれに深い思いが込められております。例えば、マイムマイムは、みんなで力を合わせた砂漠地帯に水を引き、農園を作りあげたときの喜びを表しております。すなわち、真にフォークダンスとは、まさに生活しているその地域で、『喜怒哀楽を互いに共有し、将来への意気込みをも含め、みんなの力を結集し、前に向かって進んでいこう。』という、前向きで素直な気持ちを表現したものなのです。

人類が地球上に発生したと同時に踊りも始まったといわれます。外界からの子鳥のさえずり、川のせせらぎ、風雨の音⇒リズムを感じ、物をたたき、拍手する……集団生活が始まり、協力して狩りをしたり、食糧を互いに分けあったり⇒円座で、その日の狩りの様子をジェスチャーたづぷりで踊ったり……

原始時代の舞踊は、人類の生活の重要な要素でありました。それが、現代へも力強く続いているのです。

日本民謡は日本のフォークダンスです。日本にも、互いに協力し、大きな成果を上げたことへの喜びの踊り等沢山あります。漁業での大量収穫、農業での豊作等を喜ぶ踊りは全国各地にあります。このように、各地域で、地域愛に満ちた多くの踊りが溢れているのです。

地域を愛する思い、これこそが私達の人生を豊かにする大切な要素だと思います。それも単独ではなく、地域の皆様との力強い連携により達成できるものです。まさに鯖江ロータリークラブはそれを実践されておられます。私共フォークダンス愛好の仲間も、みんなで手を取りあい、郷土愛を持ち、さらに前向きに取り組んでまいります。小学校でのフォークダンスの紹介、地域の文化祭、その他の行事への参加を、これまで以上に勧めようと思っております。これからも皆様に負けないように、「明るく楽しく前向きに」をモットーに頑張っております。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。



テーマですが「クラブはどのように自身の役に立っているか」です。  
 ④孝久治会員の退会について。  
 孝久治会員が10月末日をもっての退会届が提出されています。以前から孝久会員本人に鯖江商工会議所の専務理事職を終えた時には退会すると言われていました。慰留に努めたますが、ご本人の意思を尊重することとなりました。

**家庭会合・委員会報告**  
 テーマ:会員増強(知人友人を例会に誘い、誘拐のに結びつけるには?)

**1班 酒井芳則 チーフ**  
 ①例会等話をできる場所をたくさん設けて、候補者の方をお誘いして一緒に話ができるといいね。②知人・仲間・個人個人の付き合いで、お誘いしたらどうだろうか。③地域にいろいろ部会があります。環境とか町内会とか、入っただけそうな方にお誘いをして声をかけて、例会を見ていただくとうだろうか。④ロータリー入会は、知人を増やすこと、人間関係を豊かにすると宣伝する。⑤情報交換をしながらお誘いをするという話が出ておりました。食事付きなので、忙しい方もお昼一緒にご飯食べながら、例会を楽しんでください。という、お誘い。



**2班 佐野直美 副チーフ (帰山明朗 チーフ)**  
 ①ロータリークラブの卓話はすごい、こういう会はない。②普段知り合えない、交流できない方たちや、職種の違う方たちと知り合えるのがロータリークラブの良さ。③趣味を皆で楽しむ時間を作る。子どもや家族も一緒に活動できる企画を増やす。④敷居が高く年配のイメージがあるが、誘いやしやすい環境づくりに努めてはどうか。⑤ライオンズに入ってロータリーに入らないのはなぜ?⑥ライオンズは外でもバッジをつけているが、ロータリークラブはなぜつけないのかという声。⑦揃えてあるポロシャツを着る機会を増やして、市民の方にロータリーの存在を知ってもらおう。⑧メンバーが100%例会出席を心がけ、本人がクラブを楽しみ、それが表情に出て、知人にクラブを進めるのに繋がる。



**4班 野呂幹事代読 (瀧ヶ花秀晃 副チーフ)**  
 ①仕事上の取引先や友人・知人への声かけ。②元会員の息子さんや娘さんに声かけしてはどうか。③退職された元校長先生なども新入会員候補者としては良いのでは。④先日卓話に来ていただいた越前町長はいいのではないかと。⑤パワハラではないが、ある程度押し込めて入会にこぎつけられそうな方がいいのではないかと。



**委員会報告 岡本圭子 「山のぼり隊」隊長**  
 先日、また「三床山」へ上がってきました。すごく天気も良くて楽しかったです。また皆さん、ご参加いただけますようよろしくお願いいたします。あ、ちなみに今日は「圭の日」なので私の日です。失礼します。



**野中敏昭 社会奉仕委員長**  
 ドローン体験教室は12月10日に予定させていただいてますが、スタッフ10名ほど、お手伝いしていただきましたので、ご都合のつく方、協力お願いいたします。小学校の方へ、チラシを配布していただいておりますが、現在、まだ半分ぐらゐの申し込みです。会員のお子さん、孫さんもお参加をお願いします。



**幹事報告**

- ①例会時のドレスコードについて  
 正式な内規への表記はこれからです。ネクタイ着用なしでもよし・作業着での出席もよしとします。出席率向上を目指し、服装は気にせず出席を優先してください。
- ②経営塾のメーキャップ  
 クラブが認める例会出席のメーキャップ対象事業となりました。必要な方は、出席委員長に報告のうえ、メーキャップシールの添付をお願いします。
- ③家庭会合について  
 この後に、今年度第1回目の家庭会合を終えての発表をさせていただきますが、クラブ活動報告書をご参照いただけますと、今月も家庭会合月となっています。何かとせわしないのですが、今月も予定通りに家庭会合を行ってください。



- 大橋 良史 会員 山下さまの卓話を楽しみに
- 野呂 和夫 会員 "
- 佐野 直美 会員 "
- 西尾 俊一 会員 "
- 酒井 雅憲 会員 "
- 齋藤 多久馬 会員 "
- 田村 康夫 会員 "
- 野中 敏昭 会員 " ドローン協力お願いします
- 吉田 俊博 会員 "
- 幸道 森市 会員 "
- 窪田 健一 会員 なんかいいことないかなー



ニコニコ箱発表  
 幸道 森市  
 ニコニコ委員長